

Liebe Schüler! Liebe Schülerinnen!

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte!

Wir freuen uns sehr, dass die Mensa weiterhin für unsere Schüler*innen geöffnet bleiben kann.

Unser Mensateam bereitet das warme Mittagessen und die Snacks täglich frisch und nach vorheriger, schriftlicher Anmeldung zu. Dies funktioniert in den allermeisten Fällen sehr gut! Trotzdem kommt es immer wieder zu Unklarheiten. Gern möchte ich Ihnen Antworten auf die häufig gestellten Fragen geben.

1. AG fällt aus!

Der/ Die Schüler*in meldet sich morgens, bis zur 2. Großen Pause, in der Mensa ab oder wirft einen Zettel in den Briefkasten (AG fällt aus bitte kein Mittagessen, Wichtig!! Name/Klasse) Das Geld wird ihm direkt oder zum nächst möglichen Zeitpunkt ausgezahlt.

2. Kind wird krank und ist zum Essen angemeldet

Bitte geben Sie eine kurze Rückmeldung im Sekretariat, wenn Sie ihr Kind dort telefonisch abmelden. Sie können uns auch gern eine Mail mit Name/Klasse per IseV zusenden. kueche@igsbsd.de Das Geld wird ihm zum schnellstmöglichen Zeitpunkt ausgezahlt.

3. Können Gelder verrechnet werden?

Nein! Neue Bestellungen müssen neu bezahlt werden!

4. Wie funktioniert die Essenbestellung?

Die Speisepläne können von den Schülern*innen aus der Mensa/ Freizeitbereich mitgenommen oder von der Homepage heruntergeladen und ausgedruckt werden. Der ausgefüllte Speiseplan kann persönlich oder im Briefkasten („Förderverein“ Briefkasten hängt in der Mensa neben der Essenausgabe) abgegeben werden. Achten Sie bitte darauf, dass ein **Name** und **die Klasse** auf dem Speiseplan stehen. Andernfalls kann der Zettel nicht zugeordnet werden und wir werden auch die Bestellungen **nicht** berücksichtigen! Im verschlossenen Briefumschlag muss auch das abgezählte Geld für die Essen-Bestellung sein.

Ich hoffe, wir konnten Unklarheiten mit diesem Schreiben beantworten und wünschen Ihren Kindern weiterhin einen „Guten Appetit“

Mit freundlichen Grüßen

Daniela Zimmer

Mensa-Team

1.Vorsitzende Förderverein IGS Bad Salzdetfurth e.V.